

## 園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



## 水遊び

先月から始めました水遊び！初めてのお水あそびでしたが、お水が大好きなお友だちが多く、お水にすぐに慣れ活動的に楽しんでいます。足や手、体に水がかかってもへっちゃらでとてもたくましく感じています。保育士の抱っこでの水遊びが心地の良い子、お水とたくさん関わりアクティブに遊びたい子などいろいろな子どもたちの姿がありますので、気持ちに寄り添い無理のないように楽しんでいければと思います。

## クラスの保育目標

- ・暑い夏をゆったりと心地良く過ごす。
- ・園での生活や遊びを通して、保育者や友達と関わることを楽しむ。
- ・水や氷の感触や音など、心地良さを感じ楽しんで水遊びを行う。



## 健康

日中35℃近くの気温になる日も多く、じりじりと暑さが厳しい季節になってきましたね。保育園では、衣服や室内温度で調節しながら、子どもたちが快適に過ごせるように心がけています。まだまだ、年齢も小さく、環境や暑さなどで体調を崩しやすいと思います。園では子どもの様子に合わせて午前寝ができるよう環境を整えたり、早く布団へ入ることができるようにしたりと配慮しています。ご自宅でも引き続き生活リズムを整えていただき、元気に夏を乗り切りましょう！！

## 食事

子どもたちがだーいすきな給食の時間！椅子に座ると「はやく食べたいよ～！！」と手を叩いて笑顔で教えてくださいます。また、取り分け皿から手づかみ食べやスプーンを使ってなど、食事の仕方にも変化が見られています。

自分で食べられることが嬉しい！やってみたい！！という気持ちを大切に食の楽しさを感じてもらいたいと思いながら接しています。



## 室内活動

入園して4か月が過ぎ、室内遊びの楽しみ方も変わってきたみんな。入園当初は、マラカスや振ると音が鳴る玩具がお気に入りでしたが、今では、マット遊びや風船遊び、滑り台…などいろいろな遊びを楽しむように！！新しい活動を行う時にも興味津々に「なにに～??」と期待に胸を膨らませた表情でこちらを見てくれます。室内活動が多くなるこの季節を大切に、遊びの幅を広げて行きたいと思います。

## 感染症情報

発熱、咳、鼻水、のどの痛みを伴う風邪が流行っております。暑さも厳しくなってきますので、体調の変化に留意して元気に過ごしましょう。

